



Retour vers le passé !

publié le 03/01/2022

Tumulus de BOUGON - comment vivre la Préhistoire ?

Le 06 décembre 2021, les élèves de 6eB et ceux de 6eD ont eu la chance de revisiter un peu le passé à travers une sortie à BOUGON. Durant ce " périple", ils ont découvert le musée et donc certainement compris que l'archéologie est une science qui aide à la compréhension des sociétés humaines du passé. Nos élèves ont aussi participé à des ateliers de fabrication (poterie - bourse en cuir) durant lesquels ils se sont familiarisés avec différents matériaux. Vous devez d'ailleurs (les parents) être actuellement en possession d'un objet d'art unique élaboré par votre enfant ! D'autres photos seront accrochées dans la salle de classe.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.